



Pièces 4 Pièces

Superficie 290 m²

Référence 6063

Prix 3 250 000 €

Vence Maison à vendre (06140)



Sur son grand terrain plat, en position dominante et au calme, cette ravissante villa provençale de plain pied offre un cadre de vie exceptionnel et de magnifiques vues panoramiques sur les baous, la montagne, le village provençal de La Gaude et jusqu'à la mer. Son intérieur impeccable est articulé autour d'un immense espace de réception traversant avec ses généreuses chambres en suite et sa superbe cuisine équipée. A l'extérieur, une superbe piscine avec pool house aménagé ainsi que de nombreuses terrasses viennent compléter ce havre de paix.

Set on a large, flat plot in a dominant, quiet position, this delightful single-storey Provencal villa offers an exceptional living environment and magnificent panoramic views over the baous, the mountains, the Provencal village of La Gaude and all the way to the sea. The impeccable interior features a huge, open-plan reception area with generous en suite bedrooms and a superb, fully-equipped kitchen. Outside, a superb swimming pool with pool house and numerous terraces complete this haven of peace.

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





